



L'ASSOCIATION "AGATHE ET PAUL" AU COLLEGE

publié le 06/12/2018

JEUDI 6 DECEMBRE 2018

L'ASSOCIATION "AGATHE ET PAUL" sera représentée ce jeudi 6 décembre 2018 lors de la réunion parents professeurs de 3ème.

Quelques élèves volontaires (et pâtissiers !) proposeront aux parents :

- ▶ des canettes
- ▶ des gâteaux
- ▶ du thé
- ▶ ainsi que des objets de l'association.

Merci aux 4 élèves de 6ème et aux deux adultes pour leur présence et leur participation à la soirée du lundi 3 décembre 2018 de 16h00 à 19h00

N'hésitez pas à cliquer sur le lien suivant : <https://fr-fr.facebook.com/agatheetpaul/>

L'équipe EPS



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.